



Akita Shirakami Tourism

# 白神の恵み通信

Sharing the gifts of the Shirakami Mountains

Vol.19 [令和3年 4月 1日発行]

一般社団法人あきた白神ツーリズム

〒016-0876 秋田県能代市宇海詠坂3-2

能代山本広域交流センター内

TEL 0185-74-7115 FAX 0185-74-7116

Email akita-shirakami@as-t.jp

## 登録DMOの認定を受けました！

当法人は2019年3月29日付けで観光庁の日本版DMO候補法人となり、同4月1日より正式に活動をスタート。約2年にわたり、あきた白神エリアへインバウンドの誘客を図るべく、様々な事業に取り組んで参りました。

この度、2021年3月31日付けで「登録DMO」の認定を受けることができましたのでご報告いたします。これまでは「候補法人」という立場でしたが、正式に「観光地域づくり法人」として認められました。これまで以上に、「白神の恵み」を核として、観光で地域が潤う仕組みづくりや誘客に努めてまいりますので、皆様方のお力添えをいただけますようお願いいたします。

新型コロナウイルス感染拡大により油断できない状況ですが、みんなで力をあわせて国内外の旅行が復活した際には、あきた白神エリアにたくさんの方々がおいでいただけるように頑張っていきます！



### ▼観光地域づくり法人の登録について

[https://www.mlit.go.jp/kankocho/page04\\_000138.html](https://www.mlit.go.jp/kankocho/page04_000138.html)



## 豪州の旅行会社向けのオンラインセッションを行いました

インバウンド誘客を進める当法人ですが、ターゲット国として掲げているのが台湾を中心としたアジア圏と、オセアニア+欧米の英語圏。

その中のひとつ、オーストラリアのホールセラー（ツアーを企画し卸売りする企業・団体のこと）である「Japan Holidays」と連携して、オーストラリア国内の旅行会社向けにウェビナーを開催しました。能代市の旧料亭金勇を会場に行い、参加された旅行会社の方の反応も上々。すでにたくさんのお問い合わせが来ているとの報告を受けています。

現在は、コロナ禍でインバウンドがストップ

している状況ですが、再開した際にはたくさんのお客さんが旅行に来ていただけるように引き続き取り組んで参ります。



## インバウンド勉強会を開催しました！

3月12日(金)、ジーリーメディアグループ 代表取締役社長・吉田皓一氏を講師に迎え、インバウンド勉強会を開催いたしました。(新型コロナウイルス感染予防対策を行ったうえで開催しております)

講演では世界でもいち早く新型コロナウイルス封じ込めに成功した台湾の状況(景気動向や今後の見通し)、今後の台湾の観光行政の方向性・トレンドの紹介のほか、訪日解禁はいつになるか?など気になる話題が目白押し。最近の台湾人の事情については「最近ではInstagramを検索ツールとして使う方が増えてきた」「重要な検索ワードは〇〇自由行」「SNSはキレイとかおいしいとかではなく”共感”だ」など、非常に参考になるお話を聞くことができました。

今後も、インバウンド受け入れをする際に参考となるような勉強会を開催してまいりますので、積極的にご参加ください。



## あきた白神ツーリズムからのお知らせ

### 外国語対応の勉強しませんか? ~無料相談なのでお気軽に!~

外国語対応への第一歩を踏み出してみませんか?たとえば「翻訳アプリで外国人に伝わるの?」「外国人が来た時を想定して、接客のシミュレーションがしたい」など、様々な内容が可能です!お気軽にご相談ください!

- 対象: エリア内の事業所・団体
- 時間: 午前9時~午後5時
- 連絡先: 0185-74-7115 (担当: 近藤、アキ)



- 今さら聞けない、英会話の基礎講座
- 翻訳アプリで会話の練習!
- 接客のシミュレーション

多言語ポータルサイト (日本語・英語・繁体字)



VISIT SHIRAKAMI  
<https://visitshirakami.com>



visitshirakami

search



いいね!&フォローしてね!

国内向け(日本語)

海外向け(英語ほか)



Akita Shirakami Tourism

法人サイト (日本語)  
[akita-shirakami.com](http://akita-shirakami.com)

あきた白神ツーリズム

search